

総務部

よりたくさんさんの贈り物ができました！ 10・100（テン・ハンドレッド）プロジェクト

清掃活動への参加者10人ごとに100人分の贈り物をプレゼントする10・100プロジェクト。

昨年は、緊急事態宣言などにより清掃活動がなかなか実施できない状況でしたが、2022年は、感染対策を行いながら昨年より清掃活動を実施した事業所数が増加、実施回数も増えました。その結果、昨年よりも多い累計818人の方に参加いただきました。ご参加いただいた方々には、心よりお礼申し上げます。

贈り物のクレンゼ（抗菌・抗ウイルス機能繊維加工技術）タオルハンカチは、昨年より約2000枚も多い約8000枚を用意することができ、当社創業の地である倉敷市と本社のある大阪市、熊本事業所がある熊本県菊池市に寄贈、各市から高齢者や子どもがいる各施設へ配布していただきました。

また、当社と関係の深い同心幼稚園や倉敷中央病院、石井記念愛染園の関係施設などへも寄贈。さらに寄贈訪問させていた

だいた一部の施設には、繊維事業部よりいただいたマスクとエプロンもお渡ししました。

寄贈訪問した各保育園の子どもたちは、クラブウサンタを楽しみにしてくれており、今年も喜ぶ子どもたちの笑顔を見ることができました。また寄贈の申し出を快く受け入れてくださいました各機関・各施設等の関係者の皆さまには、この場をお借りして感謝申し上げます。

2023年も引き続き10・100プロジェクトを継続してまいります。各事業所、各関係会社でも声を掛け合って参加者が少しでも増え、よりたくさんさんの贈り物が届けられるように、また周辺地域がよりきれいになるようにご協力をよろしくお願いいたします。

（コーポレート
コミュニケーション課

吉田 雅也 記

清掃活動



今年も各所へ寄贈

倉敷中央天寿会
訪問看護センター

愛染橋保育園



愛染園南港東保育園



わかさ保育園

倉敷中央病院
美和保育園

大國保育園

